



## Infobrief Juni 2018

Liebe Eltern,

heute erhalten Sie wieder wichtige Informationen aus der Schule:

- Am 12.05. fand das jährliche Fußballturnier der 2. und 3. Klassen auf dem Minifeld statt. Dank der vielen Zuschauer herrschte eine super Stimmung und alle waren mit vollem Einsatz dabei. Ganz herzlichen Dank auch wieder an Herrn Karaduman als Schiedsrichter und an Herrn Karabag für die Stiftung der Pokale. Wir wissen diese Unterstützung zu schätzen und freuen uns immer wieder sehr darüber!
- In dieser Woche finden von Montag bis Mittwoch die Schulbesuchstage der Bezirksregierung statt. Über die Auswertung und die Ergebnisse werden Sie nach den Sommerferien informiert, wenn der Bericht vorliegt.
- Seit dem 28.05. haben wir einen neuen Kollegen als Vertretungslehrkraft an unserer Schule. Wir begrüßen Herrn Thomas Behrens ganz herzlich und freuen uns über die Unterstützung!
- Die Radfahrausbildung der 4. Klassen startet und insbesondere für die praktischen Übungen sind Elternhelfer erforderlich. Bitte wenden Sie sich an die Klassenlehrerinnen.
- Zum Abschluss des Schwimmunterrichts findet am 27.06. das Schwimmfest statt. Weitere Informationen erhalten die Kinder über die Schwimmlehrkräfte. Bitte beachten Sie, dass nicht alle Kinder sicher schwimmen können und unbedingt weiter üben müssen. Dazu beachten Sie bitte auch die Angebote der Vereine und der Stadt Bielefeld für Ferienschwimmkurse, die Sie im Internet einsehen können.
- Auch für den Waffelstand unserer Schule auf dem Sennefest am 9.9.2018 benötigt die Schulpflegschaft stundenweise Elternhilfe. Wie Sie wissen, kommt der Erlös dem Förderverein der Schule und somit direkt wieder Ihren Kindern, zu Gute. Bitte unterstützen Sie die Eltern der Schulpflegschaft und melden Sie sich bei den Klassenpflegschaftsvorsitzenden an. Koordiniert wird die Standbesetzung von Frau Durmaz (3a).
- Auch in diesem Jahr hat die Theater-AG ein Stück vorbereitet. Wir möchten am 28.06. um 15.30 Uhr allen Eltern, Großeltern und weiteren Interessierten die Möglichkeit geben, es anzusehen. Entsprechende Plakate werden zeitnah in der Schule und im Stadtteil ausgehängt. Eltern der vierten Klassen sehen die Aufführung am letzten Schultag im Rahmen der Verabschiedung der vierten Klassen.

Herzliche Grüße

M. Dittmar